

El presidente del Instituto de la Vivienda de la Ciudad, Roberto Apelbaum, presentó hoy la renuncia a su cargo ante el jefe de gobierno porteño, Mauricio Macri. El funcionario, cuya experiencia previa era en cargos gerenciales del ámbito privado, presentó su dimisión por "motivos personales" y aún no fue designado su reemplazante.

Apelbaum mantuvo varios encontronazos tanto dentro como fuera del gobierno porteño y fue el blanco de críticas de organizaciones sociales por el freno a las obras que realiza el único organismo de la ciudad creado para construir viviendas populares.

Según los primeros trascendidos de fuentes macristas, a cargo del IVC quedó el número dos de Apelbaum, Ernesto Petrini, quien también afronta cuestionamientos internos y de la Legislatura porteña.